

Changement en profondeur pour les bacs professionnels avec la réforme

Proviseur des lycées Paul-Constans et Albert-Einstein, Bruno Bouchez doit aussi mettre en place la réforme des bacs professionnels.

Pour lui, la réforme du bac pro est celle dont on parle le moins alors qu'elle bouleverse totalement l'enseignement professionnel. « Ce n'est pas une réforme, c'est une révolution. Avec l'approche par bloc de compétences, il y a une vraie volonté de revaloriser la filière professionnelle pour en faire un levier de réussite pour les élèves », souligne le proviseur.

La voie professionnelle est en

effet complètement repensée. En seconde, les élèves ne seront plus dans un bac pro précis mais travailleront des compétences liées à une famille de métiers. Ils ne choisiront une spécialité qu'en première. « En tertiaire par exemple, il y aura la famille relation client, commerce et vente. Au lycée Paul-Constans nous proposerons ensuite des bacs commerce et vente. »

Les élèves auront le choix entre l'apprentissage et la formation initiale. Sur les trois ans, ils devront également réaliser un « chef-d'œuvre » qui pourra être un projet collectif. ■